

Le ramassage des ordures



Cette photo date d'il y a quelques années, pas si éloignées ma foi, du temps où les ordures ménagères du bourg étaient collectées chaque semaine par le garde champêtre communal (M. Lucien Fauque), avec l'aide d'un tombereau tiré par un cheval.

A « La Coquette » ou à « La Noisette » (les deux derniers chevaux à avoir été utilisés), on a un jour préféré l'emploi d'un camion. En quelle année ce changement a-t-il eu lieu ?

- A. En 1958.
- B. En 1964.
- C. En 1970.

Réponse :

C était la bonne réponse.

Palmarès :

Bravo à Jean-Luc et Jacqueline qui auront eu « le plus de flair » ce mois-ci pour donner la bonne réponse. Merci à tous de votre participation.

Commentaire :

C'est en octobre 1970 en effet que l'on abandonna le ramassage des ordures à cheval pour préférer le camion. Ce mode de transport a sans doute moins de charme aujourd'hui mais il est plus rapide et plus adapté aux volumes bien plus importants de déchets qui sont à traiter.

Voici la délibération du Conseil municipal de l'époque qui en fait état :

Achat d'un camion pour le ramassage des ordures.

État donné,

d'une part le matériel rudimentaire existant à Châtillon/Colmont pour le ramassage des ordures menagères (un tombereau tiré par un cheval), la difficulté toute proche de trouver des chevaux et d'autre part le volume assez important des ordures collectées chaque semaine par l'ancienne F.A.M. 702.

Après avoir fait la demande au conseil municipal et l'achat du camion à l'ancienne C.E.S. 702 pour le prix de 3000,00 f.

Après délibération le conseil municipal autorise l'ancien à faire et acheter



Un article de la rubrique « Châtillon/Colmont » de la photographie de la ville de Châtillon/Colmont, le 10 avril 2011, à 10h00. Les photos ont été prises par le photographe de la ville de Châtillon/Colmont, le 10 avril 2011, à 10h00.